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コープの冷凍食品は、おいしくて便利なものが多く助かっています。足が悪く買い物に行けないので、カタログを見るのが楽しみです。（高崎市：フクリン）はみだしほっと

ネイチャークラブ　
みんなで渡良瀬川をキレイにしよう！を開催しました

5月のブロック別総代会議を開催しました

「HALUNAMO（ハルナモ）」「コープみさと店」がオープンしました！

5月7日（土）コープぐんま本部周辺の渡良瀬川河川
敷にて、参加者20名と、運営の職員・組合員理事13名
で河川敷の清掃を行いました。

当日は清掃ポイントへ運営スタッフが誘導し、一定時
間みんなでごみ拾いをしました。また、休憩タイムを兼
ねてスタッフの組
合員理事がクイズ
を出し環境につい
て学んだり、拾っ
たごみの種類を当
てるビンゴゲーム
を行いました。

5月12日（木）～ 25日（水）の期間に（オンライン含む）全21会場で、
「5月のブロック別総代会議」を開催しました。2021年度のまとめの報告と、
6月の本総代会に提出される議案の確認、総代からの意見回答を行いました。

5月27日（金）、高崎市箕郷町にコープぐんまのショッピ
ングモール「HALUNAMO」、および「コープみさと店」が
オープンしました！当日はオープンセールや、純粋ボトル
やマイバスケットのプレゼントキャンペーンを行いました。

コープみさと店は、コープぐんまで8店舗目のお店。県
内で一番大きな売場が自慢です！みなさまのご来店お待ち
しております。

テナント…サンキ、セリア、サンドラッグ、登利平、 
マミーウォッシュ、花処 彩季舎（今秋オープン予定）

こんな意見がありました。
コロナ禍で活動制限される中、収束したらセンター組合員室は使用できますか。
⇒ ご不便をおかけして申し訳ございません。 

収束の判断ができた時には利用を再開いたします。

暑い時期だと、配達されたアイスが溶けていることがあります。
⇒ 大変申し訳ございません。ドライアイスの量や位置も含め対応していますが、 

お気付きの点があれば、遠慮なく宅配センターか担当者へご連絡ください。

ブロック別総代会議とは…コープぐんまの組合員を代表する総代をブロック（地域）ごと
に集めた会議で、半期に一度行います。半期または年度の事業報告と次期（次年度）の方
針報告、総代からご意見をいただきます。
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広々としたイートイン
コーナーもあります

ファストフード店の包装紙
やペットボトル、たばこの
吸い殻、タイヤなどの粗大
ごみも発見！「こんなのが
落ちていた！」など楽しみ
ながらごみを拾いました。
※ 粗大ごみは、行政の清掃セン

ターへ連絡しました。

集まったごみは
燃えるごみ「3.04㎏」、
燃えないごみ「4.84㎏」
でした。

コープみさと店　外観


